

Lernort Bauwagen

Projektzeitraum: 2017 - 2018



Nicht alle Schülerinnen und Schüler haben es leicht in der Schule und manchmal brauchen sie geschützte Orte, um sich auf das Lernen einlassen zu können. Mit dem Bauwagen-Projekt wird in der Hundertwasserschule eine intensivpädagogische Maßnahme für Schülerinnen und Schüler, die nicht im üblichen Sinn beschulbar sind, angeboten.

Warum ein Bauwagen als Lernort?

Der Bauwagen der Hundertwasser-Schule ist ein Rückzugs- und Lernort für Schülerinnen und Schüler, die aufgrund verschiedener Umstände zeitweise - auch im Rahmen einer Förderschule für emotionale und soziale Entwicklung - im Unterricht eines Klassenverbandes nicht beschulbar sind. Er ist ein Lernort, an dem ein Pädagogen-Team aus Schule und Ganztag gemeinsam sehr eng und intensiv mit maximal vier Schülerinnen und Schülern arbeiten kann. Es werden täglich wechselnde Aktivitäten, die auf die konkreten Bedürfnisse abgestimmt sind, angeboten. Dazu gehören neben der Trauma-Pädagogik und der tiergestützten Pädagogik auch Heilpädagogisches Reiten und das Kochen und Werken miteinander. Die besondere Beschaffenheit des Ortes soll neue Zugänge zum Lernen und Leben schaffen.

An wen richtet sich der Lernort Bauwagen?

Das Projekt richtet sich an die Schülerinnen und Schüler der Hundertwasserschule, die aufgrund verschiedenster Umstände oder privater Ereignisse intensivpädagogische Unterstützung benötigen und nicht am Unterricht in der Klasse teilnehmen können. Häufig sind ihre Lebensprobleme größer als die Lernprobleme.

Was ist das Ziel?

Die intensivpädagogische Betreuung im Bauwagen soll dazu beitragen, dass die Schüler nach einer Maximalzeit von sechs Monaten wieder am Unterricht in ihrer Klasse und den Aktivitäten der Ganztagsgruppe teilnehmen können.

Wer sind die Projektpartner?

Neben der Bürgerstiftung Gütersloh sind die Hundertwasserschule - in Kooperation mit der sozialpädagogischen Tagesbetreuung des Ganztags - und der Kreis Gütersloh am Projekt beteiligt.

Wie sieht die Förderung aus?

Die Bürgerstiftung Gütersloh mit dem Eheleute Wulfhorst Fonds fördert das Projekt mit einer Summe in Höhe von 11.721 Euro zur Anschaffung des Bauwagens.

Kontakt

Bürgerstiftung Gütersloh Am Alten Kirchplatz 12 33330 Gütersloh Tel: 05241 / 97 13 0 Fax: 05241 / 97 13 68

Spendenkonto

Kontoinhaber: Bürgerstiftung Gütersloh Bank: Sparkasse Gütersloh IBAN: DE02478500650000096611

BIC: WELADED1GTL